

2学期を振り返って

1年代表生徒 田中 夏輝

僕が2学期にがんばったことは2つあります。

1つめは学習です。僕は英語が苦手なので姫中ノートに英単語を繰り返し書いて覚えられるようにしました。英語の授業で練習した単語が出てきたら迷わず書けるようになって「勉強したことが身についているな」と実感できました。しかし、英作文などの応用が十分ではないのでたくさん勉強して身につけていこうと思いました。

2つめは行事です。特に持久走大会をがんばりました。持久走の目標はできるだけペースを維持して走ることでした。本番では自分のペースで走り切れたと思うし、設定タイムより早く走れたのでうれしかったです。

2学期成長できたことは体力がついたことです。駅伝大会や持久走大会があったおかげで体力がついたのかもしれません。持久走を通じて、すぐにあきらめない気持ちも身についたと感じています。

「これくらいでいいや」ではなく、目標以上にがんばれるようになりました。

最後に、冬休みに2つのことをがんばりたいと思います。

1つめは学習で、英語に加えて理科もたくさん勉強しようと思います。英語は英単語だけではなく、英作文などの応用に取り組みます。理科は今までの学習の復習を中心に勉強します。

2つめは部活動です。部活動では「サーブでのミスをなくす」「得意なレシーブを磨く」の2つを目標に練習を大切にていきます。2学期に体力もついたので、部活動がない日も運動を行い、体力向上に努めます。